
Témoignages ateliers co-développement

Du vent sous la robe 

“

UNE EXPÉRIENCE PARTICULIÈREMENT ENRICHISSANTE ET INSTRUCTIVE

Une équipe composée de confrères bienveillants et surtout d'une ancienne consœur, Madame Jacquier, qui a été un atout durant ces séances par la richesse de ses interventions.

*Je pensais que mes difficultés dans le cadre de l'exercice de la profession étaient isolées, mais j'ai effectivement trouvé une **écoute attentive** ainsi que des **solutions** et des alternatives économiques et technologiques inattendues.*

- DORIANE D. - AVOCATE ASSOCIÉE



**UNE VRAIE MÉTHODE. DE VRAIS RÉSULTATS.
COUREZ-Y !**

*Une vraie belle expérience, riche et
stimulante!*

*En tant que "cliente" j'ai pu soumettre les
questionnements liés à mon projet. J'ai été
bluffée par l'énergie qui se dégage du format
de l'atelier, la qualité des "consultants", ainsi
que la pertinence des pistes de solutions
proposées, chacun avec son bagage, sa
spécificité, son vécu.*

*Tout cela mené d'une main de maître par une
super cheffe d'orchestre. J'en ressors avec un
plan d'actions à mener.*

SABRINA A. - AVOCATE ASSOCIÉE

“

REDOUTABLE D'EFFICACITÉ

Très heureuse d'être une des premières à tester les ateliers de co développement de Laetitia Jacquier !

L'effet de groupe avec un bouillonnement de cerveaux concentrés en même temps sur un même sujet est redoutable d'efficacité !

A tester pour une équipe qui veut se dépasser et aussi seul avec des inconnus ! Merci encore Laetitia Jacquier pour ce moment hyper sympa et stimulant intellectuellement !!

MARIE D. - AVOCATE COLLABORATRICE



DES SÉANCES D'ÉCHANGES BIENVEILLANTES ENTRE CONFRÈRES

*Les ateliers proposés par Du Vent Sous la Robe m'ont permis de découvrir la méthode du co-développement, technique qui joint l'utile à l'agréable, à savoir des séances d'échanges bienveillantes et dans la bonne humeur entre confrères qui, encadrées par Laetitia Jacquier, permettent de **solutionner** en pratique la **problématique** de développement d'un des participants.*

*Bonus en plus : les conseils dégagés pour un participant valent pour les autres et ceux apportés par Laetitia en matière d'**innovation légale** renforcent les solutions proposées, **on adore !***

- CLOTHILDE H. – AVOCATE COLLABORATRICE



EN UN MOT : MOTIVANT

*Je me suis essayée à cet atelier en pensant qu'il me permettrait d'**échanger avec mes pairs** sur des problématiques que je rencontre et sur lesquelles je ne peux pas discuter ouvertement avec les membres de mon cabinet.*

*D'une part, cet échange est réel et constructif et d'autre part, j' y ai beaucoup plus gagné que prévu : j' y ai trouvé des **solutions adaptées** et mon **plan d'actions** est **en cours d'exécution !***

*En effet, c'est surtout une **cohésion de groupe** qui se crée séance après séance, améliorant les échanges et les solutions trouvées. La dimension des nouvelles technologies ouvre des **perspectives inattendues et enrichissantes**.
Finalement cet atelier m'a permis de rencontrer des avocats de confiance, dans un écrin de bienveillance.*

En un mot : MOTIVANT.

-ANNE-LAURE C. – AVOCATE COLLABORATRICE

“

ACCÉLÉRER LA RÉOLUTION DE PROBLÉMATIQUES

*J'ai adoré ces ateliers, que je recommande fortement. Ils permettent de profiter à la fois de l'expérience de confrères et de l'**expertise** de Laetitia Jacquier (coordinatrice) en **innovation légale** pour accélérer la résolution de problématiques que nous pouvons rencontrer.*

ANÀÏS R. - AVOCATE COLLABORATRICE

“

UNE SUPER PREMIÈRE EXPERIENCE

Une super première expérience ! Ca fait du bien de trouver des solutions, plutôt que de maronner sur les problèmes et les limites 😊 Je vais recommander cette solution à tous les confrères !

ELISABETH G. - AVOCATE ASSOCIÉE

“

**TROUVER DES SOLUTIONS QUAND ON SE SENT
COINCÉ !**

Merci pour cette belle session!

*De l'écoute, des propositions, des rires et du
partage d'expérience, en toute bienveillance.*

*L'intelligence collective est la clef ! C'est
clairement une expérience à renouveler pour
trouver des solutions quand on se sent coincé!*

CLÉMENTINE B. - AVOCATE ASSOCIÉE



UNE MÉTHODE TRÈS EFFICACE

C'était une super expérience que de faire le consultant dans ton atelier !

Une méthode très efficace (on prend votre problème et on lui tape dessus à plusieurs jusqu'à trouver les solutions).

Indispensable pour les avocats entrepreneurs qui veulent sortir de l'isolement, tester des idées et valider des stratégies. Le tout dans la bonne humeur >>> perfect !

ROMAIN H. - LEGAL DESIGNER